
京广路办事处
念起!节约经"
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本报讯
!

记者 安群英 通讯员 李伟涛
"

京广
路办事处念起 !节约经"# 把办公室温度降低两度#

每日省下百元# 购买物品送给社区贫困家庭$

京广路办事处在机关和社区掀起了 !空调降两
度# 日省

#$$

元# 救济贫困户" 爱心活动$ 在原来
规定冬天限温

%$&

的基础上再下调两度# 降低消
耗$ 同时# 办事处党政办还专门设置了百宝箱# 购
买了钉子% 铁丝% 针线% 锤子等维修用品和工具#

做到桌椅小修不出门# 坐垫缝补不出室# 电器故障
专人修# 从节约一张纸% 一支笔% 一杯水等小事做
起# 将节省出的经费用于救助辖区贫困户$
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!"余市民争当!爹妈"

本报讯 (记者 高凯 李焱 通讯员 李四信 文
'

图)清洁工夫妇捡到弃婴#但由于经济收入低#就通
过巡防队员为孩子找!父母"#引来

($

多名市民争着
当!爹妈"$

据经八路巡防队员老李介绍# 去年
#%

月
)$

日
凌晨# 一被遗弃的女婴被辖区一对姓秦的清洁工夫
妇捡到#女婴看上去只有

%$

多天#老两口看着心疼
就将女婴抱回家中$养了一星期之后#由于老两口平
时工作忙#加上经济能力有限#两位老人抚养起来很
吃力$无奈之下#就找到巡防队员#想为孩子找父母$

#

月
#$

日#老李通过媒体%朋友%同事开始帮着
女婴找好心收养人$ 然而#令他想不到的是#消息传
出去后#他的电话成了!献爱心热线"#

($

多名市民
打来电话咨询情况$ 老李说#打来电话的人有警察%

教师%农民等#都是想找他来看看女婴的情况$另外#

还有一名姓蔡的女士专门送来了
#$$$

多块钱和一
些棉衣%棉被$

最先捡到女婴的清洁工秦师傅告诉记者# 他和
老伴儿都很喜欢小孩子#但两个人的生活过得艰苦#

不想让女婴跟着他们受罪$ 如果有好心人能收养女
婴#他也算是做了一件好事$

目前# 身体健康的女婴被收养在一名巡防队员
家中#由几名巡防队员轮流照顾$

小小!回音壁"

解决大问题
本报讯

!

记者 靳刚 通讯员 沈丽梅 司建秋
"

在
建中街办事处东福民社区的大院有一个宣传栏#上
面清楚地写着居民反映的问题# 负责解决问题的责
任人# 问题解决到什么程度# 相关的政策解释等内
容#社区居民把这个宣传栏亲切地称为!回音壁"$

建中街办事处东福民社区
*

号楼和
+

号楼的居
民向社区反映*楼道垃圾堵塞#生活不便$ 社区接到
情况后立即找来三轮车# 工作人员亲自上门疏通垃
圾# 用了一周时间将两栋楼的

(

个垃圾通道全部疏
通一遍#清运走垃圾近

%$

车$

%

号楼居民反映*没有安装天然气#生活十分不
便#希望社区解决$ 社区工作人员知道情况后#先后
来到房管局%规划局%天然气公司#经过

#$

多天的努
力#终于在社区!回音壁"上看到*!

%

号楼的居民安
装天然气问题#目前已全部解决#只需派人在家等待
安装$ "

社区工作人员说*!有了+回音壁,#居民不但能
对我们的工作一目了然#而且我们工作做得怎么样#

也得到居民的监督#促进我们更好地为居民服务$ "

社区李大爷指着宣传栏对记者说*!+回音壁,增加了
社区工作人员的透明度# 让我们清楚地知道社区人
员都在干什么#怎么干的#我们对他们信服$ "

热心老太染病 社区居民相助
!

本报记者 高凯 通讯员 刘智勇 文 李焱 图

!王大妈得重病了#我们得帮帮
呀$ "昨日上午#赶着出门的金水区
顺一社区的居民们看到社区贴出的
爱心通知后# 纷纷表示要给王珠云
老太太献一份爱心$

今年刚满
,$

岁的王珠云是
顺一社区的一位孤寡老人 # 十几
年前 # 王珠云从紫荆山百货退休
后#就回到社区生活$ 顺一社区的
工作人员和居民们专门制定了轮
班制度 #对老人的生活实施 !温馨
监控"$

!很好的一个老太太 #社区的
居民都喜欢她$ 过去#只要一到冬
天#老人就会主动缝制一些坐垫放
到社区的凳子上面#不让冰凉的长
椅冰着大家$ 但现在老人一病#我
们再也看不到她拿着垫子到社区
里来了$ "谈起王珠云老太太#家住

用一年做一生难忘的事
!

本报记者 安群英 实习生 赵殿楷 通讯员 吴晓亮

让学生开口说英语

昨日下午#记者走进中牟职专大
门口的一间小平房#这就是潘老师和
其他三名支教老师的宿舍$床是用砖
头垒起来的矮矮地铺#上面铺上几床
棉被#尽管学校提供的两个暖霸风扇
几乎都朝向记者#但室内温度仍然较
低$ 潘肖宏和其他几位老师说#这里
的生活条件和教学条件没法和家里
比#不过他们已经习惯$

传授快乐英语# 让学生开口说
英语是潘老师给自己制定的教学目
标$ 上第一节英语课时他用英语提
问# 没有一个学生敢发言# 平时学
生们很努力地背单词# 却都是 !哑
巴"$ 为让学生开口说# 潘老师在课
堂上采用情景教学的模式# 锻炼学
生的口语$ 在他的热心组织下# 学
校开展了 !迎奥运英语演讲比赛"$

刚开始报名不到
%$

人# 经过两周准

备 #

-$

多名选手自信地走上演讲
台# 尽情地展示自我$ 在演讲比赛
现场# 潘老师自豪地告诉记者# 现
在学生学习的积极性提高了# 更重
要的是他们张开嘴巴说英语的同时#

也增强了自信心$

教的过程也是学习过程

!自强自信# 斗志昂扬# 面对
挑战# 信心激昂# 勇于竞争# 敢拼
敢闯# 青春似火# 无限希望# 寄梦
大学# 凯歌高唱"$ 这是潘老师所带

班级每天晨读前的宣誓誓词# 潘老
师随口就能背出$ 他说# 教学生的
过程也是自己学习的过程# 看到学
生课桌上刻着自己心中理想大学的
名字# 自己也很受感动$ 他还给我
们拿出几页稿子# 上面记的是他写
的支教日记$ 第一次到校% 第一次
上课% 第一个夜晚--从字里行间
可以看出# 他热爱教学# 热爱这里
的学生$

每周要上
#,

节课# 遇到组织教
研活动# 有时一个月也回不了一次
家#交谈中#潘老师流露出对家人的
思念$他说#天冷了#得记住给妻子发
个短信#给孩子打个电话#用这种方
式表达对家人的爱$潘老师在日记中
写着*带着使命#带着责任#我在这里
忙碌$ 一届届学生来了又走#一批批
的支教教师走了又来#变化的是不同
的面孔#不变的是铭刻在心中的深深
的爱和灿烂的笑$
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本报讯(记者 高凯)按特色组合产业聚
集区#实现优势互补#一改传统经济分散%无
序%单打独斗的局面#实现资源共享#以产业
特色进行聚集#凸显集群经济效应$ 昨日#记
者从金水区获悉# 今年该区将在辖区规划出
-

个各具特色的产业聚集区# 掀起金水区经
济增长和质量提升的又一次浪潮$

%$$*

年#金水区地区生产总值突破
)$$

亿#财政收入达到
#(.%

亿元#辖区有
*

个镇
办超过亿元$楼宇经济%商圈经济%特色街区
经济%园区经济成为全区经济发展的四大看
点#四种特色经济产生的!经济喷泉"效应#

初步实现了整合资源%产业提升%聚拢人气
的作用#为发展产业聚集区经济打下了良好

基础$

!到国内一些发达城市走一走#人们会
发现产业聚集区已经成了这些城市发展的
名牌$ "金水区一位负责人说#比如北京的创
意产业聚集区# 苏州的现代服务业聚集区#

投资商如果到了当地#一定会想起这些响当
当的地方$

!未来路金水路现代服务业核心区"#将
是

%$$,

年金水区首推的名片$已规划好的中
州大道%未来路和货栈街三角经济区域#将建
起的

)$$

多幢大大小小的楼宇# 在经济资源
共享上和郑东新区

/01

成功对接# 该产业
聚集区将以发展现代服务产业为主$

推出!杨金产业园区"#整合原有工业园

区上的有利资源#以!生态化建设%紧凑型发
展"为理念#发展饮食加工%农产品加工等设
施齐全%功能完善的城市近郊生态节能型先
进制造业聚集区$

白庙村成功拆迁后#将推出!白庙科技
创新聚集区"# 结合白庙村和河南科技市场
改造#在东风路和文化路交叉区域建设服务
全省%辐射中部地区的

23

核心产业聚集区$

该聚集区建好后#将与其东邻蓝堡湾项目统
一规划#形成一个集

23

产业研发%交易%服
务外包%高档商务%现代商住为一体的功能
齐全的大型商圈$

依托北环附近的郑州海洋馆%陈砦花卉
市场%大河宠物文化公园%河南电视台演播

大厅%小樱桃动漫等文化旅游项目#打造一
个郑州家喻户晓的!文化产业聚集区"#在有
效推动文化产业发展的同时# 发展旅游经
济#一举两得$

继续加大对新农村建设的扶持#在马渡
村建起!马渡沿黄农业产业化生态休闲旅游
区"$ 以马渡新农村建设%鸿宝园林为依托#

调整种植业%养殖业结构%引导当地发展近
郊游项目# 在郑州东边建起一个集观光游
玩%新农产品开发为一体的!休闲花园"$

金水区书记周健说#政府将在政策%资金
等方面给予支持# 鼓励辖区关联企业和上下
游产业抱团发展# 鼓励开发商增加商业地产
比例#保证五大聚集产业区快速发展$

9:;

开通!爱心 #$%"热线
本报讯 (记者 安群英

通讯员 阚安生 王天朗 )

#

月
#*

日#是二七区开通!爱
心

##$

"热线的第一天#当天
辖区就有

#$$

个困难家庭
享受到政府的救助$

二七区!爱心
##$

"热线
号码是

(,#,(##$

#设在区民
政局#

%4

小时有人值守$ 凡
是在二七辖区居住的群众#

只要是生活有困难的#除向
社区 %村组申请外 #还可以
直接拨打爱心热线$

据介绍 # 从今年初开
始#二七区抽调机关干部千

余人#开展了大规模的下基
层访贫问苦活动#统计出辖
区各种困难家庭

($$

余户$

昨日#二七区领导早早在区
委院内集合# 带领

#-

支送
温暖小组带着米 %面 %油以
及现金# 对各街道社区%乡
镇村组首批

#$$

个低保户%

优抚对象%残疾人和困难职
工家庭# 进行走访慰问#每
家除送去了

)$$

元的节日
慰问金外# 还送去了大米%

面粉% 食用油和方便面#让
辖区困难群众切实感受到
了党和政府的温暖$

<=;

确保冬季城市运转秩序良好
本报讯(记者 靳刚 通

讯员 谢非) 昨日凌晨
-

时#

中原区执法局发出紧急通
知# 要求全体城管执法人员
早晨

*

时准时上岗# 对 !两
会"会场%代表驻地以及主要
大街和门前三包责任单位
进行巡查#确保!两会"召开
期间#城市运转秩序良好$

#(

日晚郑州下雪#该局
连夜灌制有关清除积雪的宣
传录音带#

#*

日一大早发放
给各派驻中队#各中队通过
执法巡逻车在大街小巷中
穿行时#用扩音喇叭向市民
播放#同时执法队员向沿街
单位和各公共场所发放了
-$$$

份清除积雪的通知$

>?;

多部门联合为农民工讨工资
本报讯(记者 刘招 通

讯员 吴跃鹏) 为维护好农
民工权益#管城区多部门联
合#开展了农民工工资支付
情况专项检查活动#打击无
故拖欠%克扣工资的用人单
位和非法职介活动#使辖区
用工秩序得以规范$

管城区共出动检查人员
-($

人次#深入到
()$

家用人

单位对劳动用工%工资支付等
方面进行调查$ 督促

,$

余家
用人单位进行了劳动用工备
案. 为

*%,,

名劳动者补签了
劳动合同# 其中农民工

4)#*

人$ 对有拖欠工资行为的
#%%

家用人单位进行严肃处理#共
为

%(,

名劳动者补发工资
%+

万多元#其中为
#-4

名农民工
补发工资

%-

万多元$

@A;

&%%农民将走上新岗位
本报讯 (记者 王亚楼

通讯员 穆文涛 许晨)上街
区政府推出订单培训解决
农民就业问题 #

)$$

多名农
民将走上新的工作岗位$

上街区瞄准辖区各个
生活社区的竣工 % 入住情
况 # 发现物业管理人员奇
缺$ 政府决定在新建成的居
民小区中成立村组物业公
司# 本着为农民送政策%送
培训%送技能%送岗位%送服

务的宗旨#促使剩余劳动力
就地转移就业#专门聘请国
家专业物业管理讲师免费
为村民讲课$ 订单培训物业
服务人员#就地安排有实际
困难的农民$

随着辖区内几个居民
小区的陆续建成#培训班也
将定期对村民开班授课#预
计今年将有

)$$

余位失地
农民经过培训走上新的工
作岗位$

BC;

在校贫困学子获二次补助
本报讯(记者 李娜 通

讯员 张铁刚) 金水区考入
高中 % 大学的低保家庭子
女#不仅可以享受到市民政
局统一发放的入学补助资
金# 在以后的学习生涯中#

每学年还将收到区民政局
给予的助学资金$ 昨日#记
者从金水区民政局了解到#

金水区对在校贫困学生首

次发放二次补助
*%.-

万元
已全部发放到位#这项举措
在我市也是首次$

金水区民政局对高中
阶段在校的

#((

位贫困学
生每人每学年提供

%$$$

元
补助 . 对高校阶段在校的
#)#

名贫困学生每人每学年
提供

)$$$

元补助# 资金由
金水区负担$

$

月
$%

日上午! 管城回族区二里岗办事处"管

城区残联共同启动了#送温暖"献爱心$$$牵手困难

群众%慰问全区军烈属&残疾人&生活困难群众活动'

民营企业积极参与! 郑州海嘉食品有限公司出资
!

万元!为全区
$&"

多户军烈属"残疾人"低保家庭送

去了面粉"挂面"方便食品等生活必需品(

本报记者 栾月琳 通讯员 胡 昕 摄

小电视&切割机&甩干机))谁能想到!这一个个精致的小制作作品!

是一群不到
'!

岁的孩子们自己设计并制作的( 昨日!上街区中心路小学本

学期举行的科学小制作展示活动拉开帷幕! 让这里
'&""

多个孩子高兴得

乐开了花( 本报记者 陈亚洲 通讯员 穆文涛 摄

顺一社区的李女士心里不禁难受
起来$

#

月
(

日#王珠云被送进医院#

热心的居民们就来到社区和社区
居委会的工作人员商量怎样帮助
王珠云$ 经过一番商讨后#大家就
拿出了发动社区居民为老太太捐
款的方案$ 社区制作好

)$$

多份爱
心捐款通知#并张贴到辖区的每一
个楼洞中$

爱心通知的内容是*!社区的孤
寡老人王珠云# 因身患造血功能衰
退#急需治疗费用#希望居民们伸出
援手--$ "

通知贴出后# 当天下午就有十
几名居民前来捐款$ 面对辖区居民
的热心帮助# 王珠云流下激动的泪
水#她告诉记者#她要是能好起来#

还要跑腿儿为大家办事儿$

告别都市的繁华! 走进乡村

的宁静( 作为郑州经贸学校派出

的支教教师!去年
(

月!潘肖宏来

到中牟职业中专! 开始为期一年

的农村支教生活! 一年的支教生

活!将是他一生珍藏(


